

Siap Berikan Layanan Prima Polres Ciamis Lakukan Operasi Gaktibplin

Ciamis - CIAMIS.OPINIPUBLIK.ID

Oct 21, 2024 - 11:41



Siap Berikan Layanan Prima Polres Ciamis Lakukan Operasi Gaktibplin

Ciamis – Polres Ciamis mengadakan kegiatan Operasi Penegakan, Ketertiban, dan Disiplin (Gaktibplin) yang berlangsung dari pukul 08.00 WIB di Mako Polres Ciamis. Operasi tersebut bertujuan untuk menertibkan personel, baik dalam hal administrasi, penampilan, maupun kelengkapan surat-surat pribadi serta senjata api.

Operasi ini dipimpin oleh Kepala Seksi (Kasi) Propam Polres Ciamis, IPTU Zezen Zaenal M, S.H., M.M., beserta tim dari Satuan Propam. Operasi ini menekankan pentingnya personel kepolisian untuk menjaga ketertiban dan kedisiplinan agar senantiasa memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Sejumlah personel dari berbagai unit di Polres Ciamis hadir untuk menjalani pemeriksaan. Kegiatan ini melibatkan berbagai unsur personel, baik dari Satlantas, Sat Samapta, Reskrim, hingga Intel dan Narkoba. Kehadiran mereka dalam operasi ini bertujuan memastikan bahwa standar profesionalisme dalam kepolisian tetap terjaga, khususnya dalam masa-masa operasi dan tugas rutin mereka. Minggu, (21/10/2024)

IPTU Zezen Zaenal memimpin jalannya operasi dengan tegas, namun tetap mengedepankan aspek pembinaan terhadap personel yang ditemukan melakukan pelanggaran kecil. "Ini bukan hanya untuk menegakkan aturan, tetapi lebih kepada membiasakan personel kita agar tetap menjaga kedisiplinan dan penampilan, serta menyiapkan mereka menghadapi tugas-tugas penting, terutama dalam menjaga ketertiban masyarakat," ujar IPTU Zezen Zaenal.

Kegiatan Operasi Gaktibplin ini berfokus pada beberapa aspek utama yang meliputi:

1. Gampol (Pakaian Dinas Lengkap): Personel diperiksa apakah mereka menggunakan pakaian dinas sesuai aturan yang berlaku.
2. Surat Nyata Diri: Pemeriksaan dilakukan terhadap kelengkapan identitas personel, seperti KTP, SIM, dan KTA (Kartu Tanda Anggota). Ini merupakan syarat dasar yang wajib dimiliki oleh setiap personel.
3. Penampilan (Rambut dan Jenggot): Sikap tampang personel menjadi perhatian khusus. Setiap personel diharapkan tampil rapi, dengan rambut dan jenggot yang sesuai ketentuan.
4. Pemeriksaan Senjata Api: Personel yang membawa senjata api diperiksa kelengkapan surat izin dan kondisi senjata mereka.
5. Surat-surat Kendaraan: Setiap personel yang mengendarai kendaraan diperiksa kelengkapan surat-surat kendaraannya, seperti STNK dan SIM.
6. Personel yang Terlibat Judi Online: Propam juga memeriksa apakah ada indikasi keterlibatan personel dalam judi online, sebagai upaya untuk memastikan integritas personel tetap terjaga.

IPTU Zezen Zaenal menegaskan bahwa apabila ditemukan anggota yang bermasalah akan segera ditindaklanjuti dengan pembinaan internal. "Apabila ditemukan Anggota kami yang melanggar kami akan berikan kesempatan kepada personel untuk segera memperbaiki kelengkapan administrasi mereka dan menyesuaikan penampilan. Ini adalah bagian dari pembinaan agar personel kita selalu siap menjalankan tugas dengan standar terbaik," ungkap IPTU Zezen Zaenal.

Kegiatan Operasi Gaktibplin ini berjalan dengan aman, tertib, dan lancar.

Personel yang terlibat dalam pemeriksaan mengikuti seluruh tahapan dengan baik, dan suasana operasi berlangsung kondusif. Propam Polres Ciamis berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran personel akan pentingnya menjaga disiplin dan ketertiban dalam pelaksanaan tugas sehari-hari.

Selama pelaksanaan, IPTU Zezen juga mengingatkan bahwa operasi semacam ini akan rutin dilaksanakan sebagai bentuk pengawasan internal, agar setiap personel kepolisian di Ciamis selalu siap menghadapi tantangan tugas dengan profesionalisme tinggi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar